

### Einweihung zu Fedor

Das neue Pfarrhaus der Trinitätskirche zu Fedor soll am Sonntag den 9. Mai eingeweiht werden.

Pastor L. Karcher wird 2:30 Uhr Nachmittags einen kurzen Weihgebetdienst leiten.

Dann wird allen Gelegenheit gegeben werden das Pfarrhaus zu besichtigen.

Das neue Pfarrhaus hat 8 Zimmer mit allen modernen Einrichtungen.

Jedermann ist herzlich eingeladen dieser schönen Feier beizuwohnen.

Aktionen beim Kampf der Juden und Araber um Palästina. Britische Panzer traten gleichfalls in Aktion.

Britische Truppen nahmen am Kampf teil, als die Juden die arabischen Linien im Naaschindviertel durchbrachen und bis zur Küste vorstießen. Dadurch wurde die Nordfront von vier auf zwei Meilen verkürzt. Es wurde auch der Keil abgeschritten, von wo aus die Araber die benachbarte jüdische Stadt Tel Aviv beschossen hatten.

In Palästina herrscht Chaos. Von den Arabern wird fortwährend darauf hingewiesen, daß eine Invasion durch reguläre Truppen der Arabischen Liga unmittelbar bevorsteht.

Ein Vertreter der Regierung von Transjordanien sagte, daß reguläre arabische Truppen innerhalb der nächsten zehn Tage in Jerusalem sein werden.

### Dedication in Fedor

The new parsonage of Trinity Church in Fedor will be dedicated on Sunday, May 9.

Pastor L. Karcher will conduct a short dedication service at 2:30 in the afternoon.

Then all will have the opportunity to visit the parsonage.

The new parsonage has 8 rooms with all modern furnishings.

Everyone is cordially invited to attend this celebration.

Action in the war of the Jews between the Jews and the Arabs over Palestine. British tanks are also taking part in the fighting.

British troops took part in the battle as the Jews broke through the Arab lines, breaking through to the coast. There, the northern front was shortened from 4 to 2 miles. This part, where the Arabs had attacked the neighboring Jewish city of Tel Aviv, was also cut off.

In Palestine there is chaos. In the meantime, the Arabs are convinced that an invasion with the regular troops of the Arab Legion is imminent.

A traitor of the government said, that, within the next 10 days, the Arab troops would be in Jerusalem.

Translated by Ed Bernthal